
令和６年６月臨時会 質問項目一覧

府県市 質問者 質問時間 質　　問　　項　　目

１ ドクターヘリ運行状況について

(1)運航停止中における出動要請について

(2)今後の取組について

２ クビアカツヤカミキリの被害について

１ 関西広域連合のこれからについて

２ 大規模な広域防災拠点に関する検討について

３ ３巡目国民スポーツ大会について

１ 大阪・関西万博における子どもたちに夢や希望を与える取組について

２ 能登半島地震を踏まえた南海トラフ巨大地震への備えについて

１ 日本版ライドシェアについて（意見表明）

２ 大阪広域データ連携基盤（ORDEN）共同利用の具体的方策について

(1)交付金活用を視野に入れたデータ連携基盤の共同利用について

(2)デジタルサービスの共同利用について

３ 関西における治験体制の整備について

１ 大阪・関西万博について

(1)機運醸成の取組みについて

(2)関西パビリオンにおける運営ボランティアについて

２ 海外からの観光客における関西各地への周遊促進について

３ 農林水産業に関する取組みについて

(1)「関西広域農林水産業ビジョン」の改訂について

(2)農業・漁業の担い手拡大について

４ 構成府県エリア内農産物を活用した学校給食について

１ 関西広域連合が目指すべき方向性について

(1)国への働きかけについて

(2)関西広域連合の事務のあり方について

２ MICE誘致について

１ 大阪・関西万博を契機とした来訪者の受入体制について

２ 新たな特定外来生物の広域的な対策について

１ 大阪・関西万博の機運醸成について

２ 関西３空港の活性化に向けた取り組みについて

３ リニア中央新幹線の事業計画について

４ 南海トラフ巨大地震への対応について

１ 北陸新幹線敦賀以西の米原ルートの再検討の可能性について

２ 農林水産分野での研究成果の共同利用について

(1)農林水産分野での産学官連携を含めた研究機関の連携強化について

(2)特許等の研究成果の共同利用について

３ オーバーツーリズムと周遊観光推進について

１ 大規模災害時における医療提供体制について

２ 関西のポテンシャルを活かした水素エネルギーの利用促進について

(1)世界をリードするための利活用の促進

(2)大阪・関西万博における発信の強化

１ 令和６年能登半島地震を踏まえた防災・減災対策について

(1)被災地支援で得られた教訓の活かし方について

(2)男女共同参画の視点に立った防災・減災対策について

２ 大阪・関西万博に向けた舟運を活用した観光振興について

３ 大阪・関西万博に向けた文化芸術分野の機運醸成等について

４ ワールドマスターズゲームズ2027関西の機運醸成について

１ 2025年大阪・関西万博会場におけるトイレの整備について

２ 北陸新幹線の延伸について

１ 北陸新幹線の全線開業について

(1)「人流・物流」と「関西経済」への期待する効果について

(2)リダンダンシーの観点から期待する効果について

(3)全線開業に向けた関西広域連合の取組について

２ いのち育む“水”のつながりプロジェクトについて

(1)いのち育む“水”のつながりプロジェクトの現状について

(2)いのち育む“水”のつながりプロジェクトが目指す将来像について

３ 関西広域連合のバージョンアップについて

2 奈良県
小村　尚己　議員

（一括）
16分

1 和歌山県
小川　浩樹　議員

（分割）
16分

4 大阪府
中野　稔子　議員

（一問一答）
10分

3 徳島県
大塚　明廣　議員

（一問一答）
12分

6 大阪市
黒田　まりこ　議員

（一問一答）
12分

5 大阪府
須田　旭　議員
（一問一答）

10分

8 兵庫県
中田　慎也　議員

（一問一答）
10分

7 堺市
三宅　達也　議員

（一問一答）
8分

10 神戸市
川内　清尚　議員

（一問一答）
8分

9 兵庫県
高橋　みつひろ　議員

（一括）
10分

11 京都府
渡辺　邦子　議員

（分割）
16分

12 京都市
椋田　隆知　議員

（一問一答）
8分

13 滋賀県
桑野　仁　議員
（一問一答）

16分


